

«Por Amor a Puebla»: Gobierno del Estado anuncia inversión de más de 750 mdp para impulsar turismo

El Ciudadano · 26 de marzo de 2025

El gobernador, Alejandro Armenta, destacó que la iniciativa no solo generará empleos, sino que también impulsará el fortalecimiento de la economía local



El gobierno estatal presentó la serie de **eventos turísticos y deportivos** que se llevarán a cabo a lo largo de este año como parte del programa «**Por Amor a Puebla**», con el que se busca proyectar el atractivo de la entidad e **impulsar la llegada de turismo**.

También puedes leer: [Gobierno de Puebla anuncia reubicación de caseta de Atlixco para solucionar el caos vial](#)

La estrategia fue dada a conocer por el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta**, ante empresarios de diversos sectores, donde declaró que el impulso a este programa tiene el propósito de **beneficiar a sectores como el hotelero, restaurantero y a prestadores de servicios**.

Apuntó que se hará una inversión de **750 millones de pesos para la realización de 187 eventos**, los cuales, se espera que dejen al estado una derrama económica de al menos **8 mil millones de pesos** y la llegada de hasta **5.5 millones de visitantes**.

Estimó que la iniciativa no sólo impulsará el turismo dentro del territorio poblano, sino que también derivará en la **generación de empleo y ayudará al fortalecimiento de la economía local**.

Esta estrategia incluirá el pasaporte de eventos «**Por Amor a Puebla 2025**», que facilitará el acceso a la cartelera de actividades que se desarrollarán entre **marzo a diciembre**, e incluirá información actualizada sobre **costos, fechas y horarios**.

Aunque la serie de eventos que se realizarán este año en Puebla no ha sido detallada formalmente, Alejandro Armenta ha comentado en diversas ocasiones que **la Feria de Puebla es uno de los proyectos en los que trabajará su administración** para poner al estado en el centro de atención.

Durante la presentación que se hizo el pasado lunes del Teatro del Pueblo para la Feria del Puebla, el titular del Poder Ejecutivo indicó que a partir de mayo, **su gobierno trabajará para «poner de moda» al estado**.

Del mismo modo, se sabe que este 2025 se volverá a llevar a cabo la **Carrera Panamericana**, después de ocho años de ausencia, y que en esta ocasión espera la **participación de más de 70 personas**.

Foto: X

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com